

NOMINADOS PARA ANCIANOS

Biografías de los ancianos para el voto de afirmación · Reunión anual ·
4 de mayo de 2025 a las 9:00am

El Comité de Nominaciones y la Junta de Ancianos recomiendan a los siguientes hombres para su nombramiento como Ancianos, miembros de la Iglesia Calvary. Por favor, voten sí o no por cada candidato para unirse a la Junta de Ancianos en julio del 2025 por un período de tres años. La votación se llevará a cabo durante la Reunión Anual, durante el servicio dominical del domingo 4 de mayo a las 9:00 a. m. Descubran más sobre la Reunión Anual, el rol de un Anciano en la Iglesia Calvary y más en CalvaryLife.org/Meeting



Rick Bergstrom confió en Cristo como su Salvador personal a los 18 años mientras asistía al Campamento Cristiano Forest Home. El asiste a Calvary desde 1976, y fue en el grupo del Colegio Calvary donde conoció a su esposa, Karen Bauer Bergstrom, con quien más tarde se casó. Años después, Rick y Karen se enteraron de que Karen también había asistido a Forest Home ese mismo fin de semana y oraba por su salvación, aunque aún no lo conocía. Él ha sido miembro de Calvary desde 1982.

Rick actualmente forma parte de la Junta Directiva y del Equipo de Seguridad de Calvary. Además, ha formado parte del Comité de Construcción de Calvary, del personal del Ministerio Universitario y de diversas áreas del Ministerio Estudiantil. También formó parte de la Junta de Ancianos de Calvary (2007-2013 y 2015-2021).

Rick y Karen se casaron aquí en Calvary, en lo que hoy es la Capilla Samswick, y llevan 42 años casados. Criaron a sus cuatro hijos en Calvary y dos de sus hijos adultos crían ahora a sus seis (pronto serán siete) hijos en Calvary. Durante los últimos 45 años, Rick ha trabajado en el sector de servicios financieros y bienes raíces. Actualmente se dedica al desarrollo inmobiliario residencial y comercial e industrial.



Marcelino Rios tenía 15 años en 1985 cuando su madre lo invitó a la iglesia por primera vez, donde comprendió que era pecador y necesitaba un Salvador. Entregó su vida al Señor y se bautizó, reconociendo públicamente a Jesús como su Señor y Salvador.

Él estudió en un instituto bíblico durante un año, donde aprendió a predicar la Palabra de Dios. A los 18 años llegó a Estados Unidos. Desde entonces, ha servido en diferentes ministerios en el Condado de Orange, incluyendo la Iglesia Calvary, donde ha participado en el Ministerio Hispano como líder de alabanza y maestro en las Clases de Crecimiento y el Ministerio de Hombres.

El acaba de completar su primer mandato de 3 años en la junta de ancianos y espera con ansias seguir sirviendo de esta manera. Marcelino trabaja como gerente en una empresa distribuidora de productos de PVC. Él y su esposa Olivia llevan 30 años casados. Tuvieron la bendición de tener un hijo, una hija y un nieto. A toda la familia le encanta servir junta en el Ministerio Hispano de Calvary. Marcelino disfruta tocar la guitarra, montar en bicicleta y la jardinería en casa.



Curtis Yates se crio en una familia cristiana y ha asistido a la Iglesia del Calvary desde pequeño. Oró para recibir a Cristo cuando tenía cinco años en su dormitorio. Él volvió a dedicar su vida a Cristo en Hume Lake cuando cursaba la secundaria y se bautizó en la preparatoria.

Curtis se casó con su esposa, Karen, en el año 2000 y juntos han criado a sus tres hijos en Calvary. Curtis ha ayudado a dirigir varias clases de la Escuela Dominical y Grupos de Vida en Calvary durante las últimas dos décadas, incluyendo recientemente Gentle & Lowly. También ha servido a través de Hogares de Esperanza, NeighborGood y Operation Love, y ayudó a lanzar el ministerio y el fondo de cuidado de huérfanos de Calvary. También ha sido Fideicomisario del 2001 al 2010 y del 2020 hasta la fecha.

Curtis ha sido abogado y agente literario desde el año 2000, guiando y forjando las carreras de autores cristianos y asesorando a organizaciones ministeriales. Actualmente forma parte de la junta directiva de la Alianza Cristiana para Huérfanos y la Fundación Turner en Santa Bárbara. El disfruta del béisbol, la lectura, el frisbee en la playa y las puestas de sol espectaculares.

MÁS SOBRE EL LIDERAZGO EN CALVARY

Cientos de personas sirven aquí en 1010 N Tustin Ave y en todo el mundo. Los hombres que sirven en la Junta de Ancianos representan una parte de ese panorama más amplio del cuerpo de Cristo en acción al guiar los ministerios de la Iglesia Calvary. Ya sea como parte del equipo pastoral o como miembro voluntario de la Junta de Ancianos, todos quienes lideran Calvary necesitan su aliento y sus oraciones. Descubra más sobre el liderazgo de Calvary en CalvaryLife.org/Leaders